

La première de "À double tour" couronnée de succès

Dimanche après-midi, salle Jean-Giono, près de 300 personnes étaient venues dimanche assister au nouveau spectacle écrit et interprété par Dominique Perrin et Hassan, "À double tour".

Ce duo, plutôt "punchy" confronte deux professeurs de collège aux profils apparemment opposés.

Contraints de partager un lieu clos, ils s'affrontent, se provoquent, se défient, pour progressivement se découvrir l'un l'autre dans leurs forces et leurs faiblesses.

On rit beaucoup, car les jeux de mots fusent en per-

manence, et on est ému aussi, parce que chacun peut retrouver en eux quelque chose de connu, de vécu. Après la représentation, les spectateurs sont restés nombreux pour féliciter les comédiens et leur dire leur bonheur d'avoir passé un moment aussi savoureux.

Un spectacle à voir et à revoir avec plaisir.

Dominique Perrin est correspondante du Dauphiné Libéré.

Les deux enseignants, Dominique et Hassan, ont séduit un public venu en nombre. LA CLAUDE GUYARD

